

Bandera Roja



MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG

UNA CLASE OBRERA INTERNACIONAL, UN PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL

¡ESTIBADORES EN ITALIA SE NIEGAN A CARGAR PARA ISRAEL!

¡MANIFESTANTES LLENAN LAS CALLES DE TEL AVIV!

¡LA CLASE TRABAJADORA MUNDIALMENTE SE ALZA CONTRA EL GENOCIDIO EN PALESTINA!

VER PÁG. 8



**¡Que se esclarezca el genocidio!
¡Salerno es cómplice!**



ALTO AL GENOCIDIO

GENERANDO CONFIANZA Y RECLUTANDO MÁS EN SUDÁFRICA

GQEBERHA (Sudáfrica), 9 de septiembre— “Necesitamos camaradas, especialmente los jóvenes, con la confianza suficiente para asumir el liderazgo y organizar el partido”. Un camarada expresó esto en una reunión colectiva de una docena de camaradas el domingo pasado.

Fue una continuación de una reunión anterior en la que decidimos reunirnos cada dos semanas para discutir *Bandera Roja* y la situación internacional. Las cosas que podemos hacer para crecer y acelerar la lucha contra el capitalismo.

La reunión comenzó repasando nuestra reunión anterior y abordando el tema del compromiso y el respeto mutuo. Un camarada dijo: “Me alegra que los camaradas que no estuvieron aquí anteriormente estén disponibles hoy. Y me alegra que los que llegaron tarde hayan avisado a tiempo. Esto demuestra la seriedad de los camaradas y el respeto que tienen por el colectivo, además de demostrar su compromiso con nuestras decisiones colectivas”.

Leímos el artículo “Combatiendo el Genocidio y el Fascismo desde Los Ángeles hasta Palestina”. Des-

Ver SUDÁFRICA, RECLUTANDO MÁS CAMARADAS, Página 2

LOS GOBERNANTES DE EE.UU. DEPENDEN DE LOS SOLDADXS INMIGRANTES, PERO DEPORTAN A SUS FAMILIARES

LOS ÁNGELES (EE.UU.), 15 de septiembre— “A primera vista, la clase dominante estadounidense puede estar dividida. Algunos apoyan al Partido Demócrata y otros al Republicano”, dijo Carlos, un camarada mexicano con muchos años en EE.UU. Acababa de enterarse de múltiples casos de deportación de personas con familiares en el ejército.

“Pero la clase dominante puede actuar a favor de las políticas más opresivas contra la clase trabajadora si les conviene en un momento crucial. Para preparar la guerra, para controlar el mercado mundial”, concluyó Carlos

“Ninguno de ellos ayudará a la clase trabajadora”, respondió una camarada en El Salvador.

Alberto, camarada veterano de guerra, que ingresó al ejército para organizar por el comunismo, añadió, “pienso que Trump y su política de migración son un paso claro hacia un estado fascista. Es posible que los inmigrantes en las fuerzas armadas no serían confiables para avanzar sus planes de represión a los trabajadores.”

“Para ambos partidos, los inmigrantes son nece-

Ver EE.UU., GOBERNANTES DEPENDEN DE SOLDADXS INMIGRANTES Página 3

sarios como carne de cañón para las guerras que se aproximan”, continuó Alberto. Los dos protegen al capitalismo y sus intereses. Necesitamos unidad multirracial entre inmigrantes y no inmigrantes, **No solo para luchar contra ellos, sino también movilizar a las masas por el comunismo.”**

Más de 1,2 millones de inmigrantes entre enero y finales de julio, personas sin documentos y residentes legales, han sido deportados.

Las deportaciones afectan a familias con familiares en las fuerzas armadas. En 2024, más de 40,000



ARIZONA, EE. UU., octubre de 2024—Veteranos protestan contra las deportaciones—¡Alto a Las Deportaciones De Los Veteranos Militares De EE.UU.!

ADENTRO:

JÓVENES TRABAJADORES SE ALZAN EN NEPAL, PÁGINA 2

COMUNISTAS LUCHAN CONTRA LAS DEPORTACIONES FASCISTAS, PÁGINA 3 Y 7

APRENDIENDO DE LOS CAMARADAS EN SUDÁFRICA, PÁGINA 4 Y 7

IMPERIALISTAS ESTADOUNIDENSES Y CHINOS SE DISPUTAN LATINOAMÉRICA, PÁGINA 5

GENERANDO CONFIANZA Y RECLUTANDO MÁS EN SUDÁFRICA DE PÁG. 1

pués de que una joven camarada leyera el artículo, el camarada X comentó: “Camaradas, es importante vernos como la clase trabajadora internacional, no solo como sudafricanos. No debemos limitarnos al nacionalismo y las fronteras”.

Continuó: “Esto facilita ver la interconexión de las cosas y cómo el capitalismo nos enfrenta. El genocidio de Gaza y los arrestos racistas y fascistas en Los Ángeles son un buen ejemplo”.

Otro camarada dijo: “Lo que describe este artículo es histórico y es similar al apartheid. Esto es lo que solían hacer aquí. El gobierno del apartheid asesinó, desplazó y encarceló a personas. Es muy triste lo que está sucediendo, camarada”.

Un camarada experimentado dijo entonces: “Si, camaradas, lo que está sucediendo en Los Ángeles es similar al apartheid, y el genocidio en Gaza es aún peor, ¿qué podemos hacer al respecto? ¿Cuál es nuestro papel?”.

Esta pregunta fue clave. Hizo que

los camaradas reflexionaran un poco más, asimilaban lo que está sucediendo en todo el mundo y lo vieran como algo que les debe importar y contra lo que deben luchar.

El camarada S respondió: “Para mí, camaradas, lo que podemos hacer ahora es difundir el mensaje y asegurarnos de que la gente se una a nuestro partido y crezca en número”.

Otro camarada repitió: “Sí, si podemos estar más presentes en el mundo, podemos oponernos a la policía como en Los Ángeles. Si vienen, nos mantendremos firmes. Nunca podrán matarnos a todos. Cuando estamos unidos, podemos luchar contra ellos”.

Esto suscitó otra pregunta: ¿Cómo podemos asegurarnos de hablar y reclutar más gente para el partido? El camarada X dijo: “Debemos generar confianza y tener embuthweni (confianza en el Partido). Debemos asegurarnos de asistir a las reuniones para aprender más sobre el comunismo y poder hablar de él con confianza con

quien queramos ganar”.

La camarada Sese dijo: “Cuando tengo confianza y sé mucho sobre el comunismo, puedo hablar con los trescientos estudiantes de mi escuela. No tengo ningún problema”.

Otro camarada dijo: “También difundimos el mensaje a través de *Bandera Roja* y lo distribuimos en todos los lugares donde encontramos gente. No solo en VW, sino también en centros comerciales y escuelas”.

Por lo tanto, decidimos que nuestros camaradas de secundaria recibirán al menos entre 20 y 50 ejemplares de *Bandera Roja* para distribuir en sus escuelas. Los camaradas visitarán zonas industriales para distribuir el periódico. Y organizaremos talleres y reuniones periódicas para aprender más sobre el comunismo y el materialismo dialéctico.

Como dijeron los camaradas, hacer todo esto les ayuda a aumentar su confianza y comprensión de la línea del partido, y a reclutar a más personas



PUERTO ELIZABETH (ahora GQEBERHA), SUDÁFRICA, 2015 — “Trabajadores del mundo, uníos por la revolución comunista”

para luchar contra el capitalismo.
¡Saludos Rojos!



NEPAL, 12 de Septiembre— Protestas masivas de jóvenes estallaron el 8 de septiembre de la “Generación Z” en Katmandú y otras ciudades tras la prohibición gubernamental de las redes sociales. La policía disparó contra la multitud, matando a decenas de personas. Las manifestaciones aumentaron a decenas de miles incluso después del levantamiento de la prohibición. En los días siguientes, el Parlamento, el Tribunal Supremo, las oficinas de los partidos políticos, los principales medios de comunicación y las residencias de importantes políticos fueron incendiadas. Los líderes gubernamentales huyeron.

Muchos jóvenes nepaleses habían presenciado los levantamientos en Sri Lanka (2022) y Bangladesh (2024). De nuevo, existía un vacío de poder. Pero en lugar de llamar a los soldados de la clase trabajadora a unirse a la revolución comunista, los líderes estudiantiles convocaron a nuevas elecciones. Realizaron una encuesta en Discord y anunciaron su apoyo al expresidente del Tribunal Supremo Sushila Karki como primer ministro interino.

Los organizadores estudiantiles y los medios de comunicación destacaron la “anticorrupción”. Pero los jóvenes de la clase trabajadora estaban indignados por el desempleo masivo. Están indignados por los #NepoKids, cuyos padres adinerados les consiguen trabajos cómodos y puestos de poder. Las masas de jóvenes nepaleses necesitan desesperadamente el comunismo. Comunismo real, no el capitalismo de Estado de los aliados chinos de los gobernantes nepaleses. (Más información en la próxima edición).

Lee Nuestro Folleto:
**MOVILIZANDO
A LAS MASAS
PARA EL
COMUNISMO**
Disponible en:
icwpredflag.org/mmcs.pdf



Como es de costumbre, tenemos más de lo que podemos imprimir. Ver nuestro sitio web:
WWW.ICWPREDFLAG.ORG
* Tasa de ganancia decreciente:
El talón de Aquiles del capitalismo

La minienciclopedia comunista en ICWPRedFlag.org o en icwpedia.org y el código QR a la derecha.



Vol 16 #13, Del 17 de Septiembre al 8 de Octubre, 2025

Únete al
Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —X (Twitter) @RedflagBandera
E-mail: icwp@nym.hush.com
Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
Teléfono: +1 (323) 812-9155
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

LUCHANDO CONTRA DEPORTACIONES FASCISTAS CON UNA VISIÓN Y UN PLAN COMUNISTA

TACOMA (EE. UU.), 1 de septiembre – “¡Qué bueno verte aquí!” le dijo J a un camarada en una manifestación del Día del Trabajo en el Centro de Detención del Noroeste. El NWDC es escenario de miles de deportaciones y/o encarcelamientos por parte del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (La Migra). Es la cuarta cárcel de inmigración más grande de EE. UU., con capacidad para 1575 trabajadores.

Más de 850 personas asistieron a la manifestación “Todos por la Defensa de los Migrantes”. Muchos viajaron en caravanas de automóviles y autobuses escolares desde Portland, a casi 240 kilómetros de distancia. El entusiasmo de la abrumadora mayoría de jóvenes, muchos inmigrantes o hijos de inmigrantes, reflejó valentía y compromiso en esta lucha contra la detención y deportación fascistas.

J es organizador de un grupo que lucha por los derechos humanos en Filipinas. Conoció a nuestro camarada en una convención de protesta contra la reunión de 2023 de la APEC, la Conferencia Económica Asia-Pacífico. Ahora ha invitado al camarada a una próxima conferencia en San Francisco.

Los trabajadores de Boeing y otros miembros del sindicato de la Asociación Internacional de Maquinistas hablaron no solo sobre las deportaciones fascistas, sino también sobre las debilidades de la dirección sindical. Están organizando un grupo de base para reformar el sindicato, pero se han mostrado muy receptivos a las ideas de *Bandera Roja*. Han invitado repetidamente a un camarada que trabajó en Boeing a sus reuniones de Zoom.

La manifestación fue muy multirracial, con discursos en inglés, español y

tagalo. Melissa Chaudhry, esposa de Zahid Chaudhry, habló. Zahid, originario de Pakistán, ha vivido en Estados Unidos durante 25 años.

Zahid es presidente de una sección de Veteranos por la Paz en Olympia (Washington). Sufrió lesiones graves durante el entrenamiento para ir a Irak. Antes de eso, sirvió en el Ejército y la Guardia Nacional. Ha estado luchando contra la deportación y por la ciudadanía desde 2004, pero el gobierno ha retrasado constantemente su caso. Su esposa dice que se debe a que se niega a dar los nombres de activistas pakistaníes a la CIA. Ahora está encarcelado en el NWDC.

Después de ver *Bandera Roja*, una ministra le dijo a una camarada que la educaron para mantenerse alejada del comunismo. Reconoció que la generación más joven está abierta a las ideas comunistas. De hecho, ¡algunos jóvenes activistas le han dicho que necesitan más comunismo para sobrevivir!

“Estas interacciones con la gente en la manifestación fueron alentadoras”, informó una camarada. Distribuimos más de 150 periódicos. Planeamos asistir a estas protestas y manifestaciones con regularidad. Esperamos encontrarnos con más personas que reconozcan nuestro Partido y a *Bandera Roja* y nos den la bienvenida. Tenemos planes de reuniones con la gente que hemos conocido hasta ahora.

Sabemos que las manifestaciones y las votaciones no detendrán los planes de guerra y explotación de los patrones fascistas. Tenemos que deshacernos del capitalismo. Y para lograrlo se requiere una revolución comunista. A medida que construyamos más relaciones co-



¡Liberar a
Zahid Chaudhry
Ahora!

TACOMA (EE. UU.), 1 de septiembre

munistas, ¡los trabajadores, estudiantes y soldados con los que nos reunimos ahora la liderarán!

“¿Qué reemplazará al capitalismo?”, preguntan los jóvenes activistas. Esta es la única pregunta que los liberales y reformistas no pueden responder. Pero sabemos que la respuesta es el comunismo. Y eso es lo más importante que podemos hacer: explicar el comunismo. Mostrar las posibilidades de un mundo sin explotación, fronteras, guerras, pobreza, hambre, enfermedades, etc., es esencial.

La gente se desanima y se deprime si solo hablamos de la terrible situación en la que se encuentra el mundo sin respuestas. Nuestro trabajo es arduo, pero importante. Tenemos una visión y un plan.

¡Únete al PCOI! ¡Tenemos un mundo que ganar!



Condado de Los Ángeles (EE. UU.), —1 de septiembre: Los camaradas distribuyeron cientos de copias de *Bandera Roja* e intercambiaron información de contacto con miembros de sindicatos en el anual Desfile del Día del Trabajo

DEPORTACIONES DE LAS FUERZAS ARMADAS DE PÁGINA 1

no ciudadanos servían en el ejército de EE.UU., mientras que otros 115,000 no ciudadanos eran veteranos que viven en el país.

Los Demócratas Se Preparan Para la Guerra y Dependen de Los Inmigrantes Para Ello

Los casos de familiares de militares detenidos por La Migra aumentan. Decenas de demócratas iniciaron una investigación sobre el desmoronamiento de las protecciones tradicionales para los militares no ciudadanos y sus familias bajo la administración Trump.

Elizabeth Warren, una demócrata del subcomité de personal del Comité de Servicios Armados del Senado, dirige el grupo. Ella clama de que “esto está poniendo en riesgo nuestra seguridad nacional y representa “un ataque sin precedentes contra nuestras propias fuerzas armadas”, pero más que nada “socava la credibilidad de las fuerzas armadas estadounidenses cuando hacen promesas a sus militares que arriesgaron sus vidas por nuestro país”.

Aquí, el camarada Carlos añadió, “para que no haya más guerras, los soldados deben estar con la clase trabaja-

dora, quienes en su mayoría forma el ejército. Juntos; soldadxs, trabajadores y estudiantes haremos la revolución comunista. Por una sociedad sin opresores, ni explotadores, ni patrones que saquen sus ganancias de trabajadores, los que producen todo lo que la sociedad necesita.

Ejemplos de las Deportaciones:

En abril, la Migra arrestó a la esposa argentina de un miembro de la Guardia Costera en servicio activo cuando la pareja se mudó a una vivienda de una base naval en el sur de Florida.

En junio, un padre de dos infantes de marina en servicio activo y un veterano de la Marina fue golpeado por agentes de migración al ser detenido en su trabajo de jardinería frente a un restaurante en California.

Ese mismo mes, la esposa de un veterano de la Marina fue detenida en una cita en las oficinas de inmigración.

También, está la madre de un infante de marina en servicio activo que fue detenida mientras cuidaba a su nieto de dos años en la Estación Aérea del Cuerpo de Marines de Yuma.

Y luego el caso del sargento del ejér-

cito Ayssac Correa y su esposa Shirly Guardado.

Un agente le llamó a Shirly a su trabajo. Quería que saliera a hablar. En el estacionamiento, tres hombres vestidos de civil se identificaron como agentes del Departamento de Seguridad Pública. Le dijeron que su auto había sufrido un accidente. Rápido la agarraron y la esposaron, diciéndole que eran agentes de la Migra.

Un camarada veterano que también ingresó al ejército para organizar por el comunismo. Él declaró que las deportaciones de personas con familiares en las fuerzas armadas, “es una clara indicación de que necesitamos deshacernos de este sistema capitalista que históricamente ha traicionado a todos los trabajadores del mundo. Si no pueden proteger a los soldados que protegen a EE.UU., si no pueden protegernos a nosotros, ¿por qué proteger este sistema?”

“Nos proporcionan a los soldados el armamento y el entrenamiento más avanzados del mundo”, continuó “así que debemos usar la tecnología y el entrenamiento para satisfacer nuestras

propias necesidades.”

Los soldados inmigrantes y ciudadanos necesitan voltear las armas y lograr una revolución.



Lee Nuestro Folleto:
**SOLDADOS,
MARINEROS,
MARINES:
CRUCIALES
PARA UNA
REVOLUCIÓN
COMUNISTA**

Disponible en:
icwpredflag.org/mps.pdf



Los Imperialistas Estadounidenses y Chinos Se Pelean por El Control de Sudamérica

¡LUCHEMOS POR EL PODER OBRERO COMUNISTA!

16 de septiembre: El gobierno estadounidense hizo estallar un segundo barco pesquero venezolano. Mataron a otras tres personas, además de las once anteriores. Enviaron buques de guerra frente a las costas venezolanas y tropas a la frontera entre EE.UU. y México. Mintieron diciendo que era para “detener el narcotráfico.”

Venezuela está en la mira del imperialismo estadounidense por dos razones principales: posee las mayores reservas de petróleo y gas del mundo y una creciente dependencia económica, militar y política de Rusia y China.

Los imperialistas de EE.UU.-OTAN luchan a través de intermediarios contra los imperialistas de China, Rusia e Irán por el dominio mundial. Deben expulsar a estos rivales de América si pueden. Aspiran a una Fortaleza Americana, desde Argentina hasta Canadá, negando a sus rivales los vastos recursos naturales de la región, incluyendo el petróleo y las bases militares.

Los analistas capitalistas enfatizan que estos incidentes tienen que ver con el petróleo para obtener ganancias inmediatas. Niegan o minimizan la cuestión de la 3ª Guerra Mundial. Se necesitará tiempo y enormes inversiones para desarrollar plenamente los yacimientos petrolíferos de Venezuela, cuya extracción es más difícil y costosa.

Los buques de guerra de EE.UU. frente a las costas venezolanas y el bombardeo de barcos pesqueros en aguas internacionales (¡uno estaba regresando!) son advertencias para sus rivales. Muestran que EE.UU. es incapaz de competir económicamente con China, recurre desesperadamente a la fuerza militar.

Las exitosas recientes cumbres de los BRICS y la OCS, lideradas por China y Rusia, alimentan aún más la desesperación estadounidense, impulsándolo hacia una guerra mundial directa.

La reciente visita del secretario de

Estado, Marco Rubio, a Ecuador demuestra que la “campana antidrogas” estadounidense es una farsa hipócrita. El setenta por ciento de la cocaína mundial, producida en Colombia, Perú y Bolivia, transita por Ecuador rumbo a EE.UU. y Bélgica.

Los trabajadores ecuatorianos saben que el banano se exporta en contenedores sin control llenos de cocaína. La familia del presidente ecuatoriano Noboa es la mayor exportadora de banano. La familia obtiene ganancias del narcotráfico.

La visita de Rubio tuvo el objetivo de integrar aún más a Ecuador en la Fortaleza América. Noboa hizo posible que EE.UU. construyera una base naval en las Galápagos. Habrá más.

Pero la Fortaleza América es una quimera. Latinoamérica se acerca a China. Ella, junto con Brasil, planea un Ferrocarril Transoceánico de 50 mil millones de dólares y 1,700 km desde Brasil hasta el puerto de Chancay, Perú, construido por China. Este transportará productos y recursos minerales directamente a Asia. Empresas chinas están invirtiendo en un récord de 39 proyectos en Brasil en diversas industrias.

México, la segunda economía más grande de Latinoamérica, también está colaborando con China. También recientemente ayudó a financiar el megaproyecto Tren Maya en el sur de México. Este se extenderá a Belice y Guatemala. El imperialismo chino participa cada vez más en la minería, la energía solar y los equipos de construcción y transporte de México, incluyendo autopartes y vehículos eléctricos.

Los imperialistas chinos están decididos a reemplazar a los estadounidenses como los principales explotadores imperialistas del mundo. El

reciente y masivo desfile militar del imperialismo chino en Pekín demuestra que también se prepara para decidir esto en los campos de batalla de una 3ª Guerra Mundial que ya se está expandiendo.

Los gobernantes estadounidenses están igual de decididos y más desesperados. Sufren una grave crisis económica mientras China expande sus mercados globales, el acceso a recursos naturales y mano de obra más barata para maximizar sus ganancias. La única opción que le queda al imperialismo EE.UU. es la militar para intentar detener el declive de su hegemonía global.

Los imperialistas quieren obligar a los trabajadores a matar y morir por los imperios de los gobernantes.

Los camaradas en Ecuador saben que la visita de Rubio y los vínculos de Noboa con EE.UU. garantizan que Ecuador desempeñará un papel importante. Estados Unidos quiere utilizar a los trabajadores ecuatorianos contra los venezolanos como carne de cañón. De la misma manera que utiliza a Ucrania contra Rusia.

En Venezuela, las masas obreras están listas para luchar contra el imperialismo estadounidense. Lo odian con razón por imponer sanciones inhumanas que los privaron de sus necesidades

básicas. Pero en lugar de apoyar a Maduro y a los capitalistas venezolanos que buscan las ganancias petroleras para sí mismos y migajas para las masas, los trabajadores deben luchar para deshacerse de todos los explotadores capitalistas.

Necesitamos un mundo comunista donde las masas compartan los alimentos y todos los recursos colectivamente solo para satisfacer nuestras necesidades, sin dinero, ganancias, capitalistas ni guerras imperialistas. Los trabajadores necesitan el comunismo, no el capitalismo de Estado de Maduro (socialismo).

¡Los trabajadores, soldadxs y marineros de base en Ecuador, Venezuela y en todo el mundo tienen los mismos intereses y necesidades! No podemos aliarnos con ningún explotador imperialista. Nuestro futuro depende de la unión contra todos los belicistas y su sistema asesino.

Necesitamos luchar por el comunismo y construirlo, donde las masas de todo el mundo produzcamos colectivamente todo lo necesario para la vida digna que merecemos, en lugar de producir para las ganancias de los patrones asesinos.



QUITO, ECUADOR, 16 de septiembre— Multitudes protestan contra las políticas antiobreras del presidente Noboa.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Cuba: ¿Socialismo o Comunismo?

Durante décadas, Cuba ha sido presentada como la gran “figura maestra” del socialismo en América. Pero ¿qué significa eso para los trabajadores cubanos hoy? Sus condiciones son desesperadas. La mayoría de la población vive en la pobreza extrema. Las viviendas se están desmoronando. Los apagones que duran horas e incluso días son comunes porque el gobierno no puede proporcionar suficiente electricidad. Este no es el futuro que queremos para los trabajadores en ninguna parte.

Los defensores del socialismo cubano afirman que la pobreza en sí no es el problema, ya que muchos países de la región —El Salvador, Honduras, Haití— también son extremadamente pobres. Señalan que el imperialismo es la

causa, lo cual, por supuesto, es cierto.

Al principio, esta respuesta me pareció desconcertante. ¿No se supone que el socialismo ofrece una vida mejor a los trabajadores, no el mismo nivel de miseria que sus vecinos?

Argumentan que ningún país pequeño podría resistir el enorme poder de los imperialistas. Pero esto no es lo importante. Somos comunistas, no socialistas. La verdadera pregunta no es si el socialismo puede sobrevivir, sino si el comunismo puede. ¿Cómo sería una Cuba comunista, liderada por el PCOI? ¿Podría una Cuba comunista plantar cara al imperialismo?

Creo que la respuesta es sí, aunque no sería fácil. La raíz de la desesperación de la Cuba socialista reside en que, desde hace mucho tiempo, se comprometió a operar

dentro del mercado capitalista mundial. Importa más del 70 % de sus alimentos y los financia con la venta de azúcar, ron, tabaco y turismo. También debe comprar gasolina, que escasea constantemente. Cuando se acaba la gasolina, se corta la electricidad, los tractores no funcionan y se produce menos azúcar, alimentando así un círculo vicioso de dependencia.

Una Cuba comunista podría romper este círculo rechazando por completo el mercado mundial. El imperialismo impondría un embargo estricto de todos modos. El único camino real hacia adelante sería la autosuficiencia: producir sus propios alimentos, construir sus propias viviendas y crear sus propias fuentes de energía. Al principio, las condiciones podrían ser primitivas, pero movilizándolo a las

masas, Cuba podría garantizar que todos tengan alimento, vivienda y ropa. Sus suelos fértiles, bosques y yacimientos petrolíferos marinos son recursos que una sociedad comunista podría aprovechar.

En sus inicios, los revolucionarios cubanos quisieron diversificar la agricultura y ser autosuficientes, pero abandonaron esa idea para aliarse con la URSS socialista.

Una Cuba verdaderamente comunista sería un faro de esperanza. Demostraría que la clase trabajadora puede enfrentarse al imperialismo, no retrocediendo hacia el socialismo, sino avanzando con audacia hacia el comunismo. Inspiraría a millones de personas en América y el mundo a rechazar las ilusiones y luchar por la única solución real: la revolución comunista.

—Camarada en Canadá

Otro Día, Otro Tiroteo

10 de septiembre de 2025, Universidad del Valle de Utah: Charlie Kirk, de 31 años, comentarista político de derecha y fundador de Turning Point EE.UU., fue asesinado. Le dispararon en el cuello y fue declarado muerto en un par de horas. La noticia resonó en todo el mundo con diversas reacciones: oleadas de tristeza, alegría, ira y miedo. Estas reacciones se cruzaron públicamente, costando a las personas sus trabajos y amigos.

La ironía de su asesinato no pasó desapercibida para la mayoría. Charlie Kirk, víctima de la violencia con armas de fuego, dijo en abril de 2023: "Creo que vale la pena pagar... algunas muertes por armas de fuego cada año para que podamos tener la Segunda Enmienda". Estaba discutiendo su perspectiva sobre la violencia con armas de fuego cuando le dispararon bajo una carpa que decía "Demuéstrame que estoy equivocado."

Así que la gente se preguntó: ¿Merece esta persona empatía o es que el acto fue resultado de sus acciones?

Los comentarios en redes sociales se inundaron de opiniones. Incluso los "progresistas" Alexandria Ocasio-Cortez y Bernie Sanders condenaron el tiroteo. El gobernador de California, Gavin Newsom, publicó en X que admiraba a Kirk y que honraría su memoria mediante el debate, calificando su asesinato de vil y reprehensible. El sentimiento de los políticos fue el siguiente: la violencia política no tiene cabida en Estados Unidos. Con el nivel de violencia armada en EE. UU., un sentimiento común entre los ciudadanos liberales es que este es un ejemplo de por qué necesitamos el control de armas.

Comunistas y antisionistas señalaron la hipocresía en la protesta por Kirk, mientras que en Palestina se produce un genocidio, Sudán se enfrenta a una hambruna masiva y niños mueren a diario en las minas congoleñas. Esta hipocresía se ve amplificada por los progresistas que elogian el legado de Kirk.

La división política entre liberales y conservadores es una farsa. Todos defienden el mismo sistema: el capitalismo. Un sistema que agota al público, infundiendo miedo a la escasez para mantener una obediencia ciega. Pero con internet, se ha vuelto imposible evadir la disonancia cognitiva.

La muerte de Kirk eclipsa las tragedias en EE. UU. y en todo el mundo. Surgieron manifestaciones, como en Huntington Beach, donde se congregaron neonazis para "honrar" a Kirk, coreando "¡Hombre blanco, lucha!". Los supremacistas lamentan la pérdida de un portavoz. Los dolientes amenazaron a varias universidades históricamente negras, obligándolas a cancelar clases.

Aunque se presume que el tirador es Tyler Robinson, un hombre blanco de Utah de 22 años.

Si bien se condena la violencia contra Kirk, Kirk **elogió** la violencia contra otros. Miles de sus publicaciones en línea y vídeos en YouTube alimentan la división pública.

Kirk promovió valores racistas y homofóbicos, llamando a George Floyd "escoria", difamando a la comunidad gay en línea a principios de este año, calificando el Orgullo (la comunidad gay) de "tiranía cultural" y divagando contra los musulmanes, alegando que obstaculizan la sociedad.

Lo que nos deja con la duda: ¿Estaba el tirador esperando un momento para "demostrar que Kirk estaba equivocado"? ¿Qué significa esto para la izquierda mientras Trump continúa su represión fascista en las principales ciudades? ¿Acelerará esto nuestra caída en el fascismo o servirá como punto de inflexión para que los estadounidenses se den cuenta de que la muerte de Kirk se considera más importante que la de todos los niños que fueron baleados o bombardeados ese día? ¿Qué hacemos ahora?

Los asesinatos pueden causar conmoción, pero no contribuyen al objetivo comunista de destruir el capitalismo. Porque para que el capitalismo caiga, debe haber un daño sistémico y un nuevo sistema construido desde cero. Independientemente de cómo nos sintamos, al final, él es otro muerto en el montón de cadáveres del capitalismo.

Otra ronda de pensamientos y oraciones no nos salvará. Solo un cambio revolucionario lo hará.

—Sunflower (Girasol)

¿Podemos Usar la IA en La Lucha por El Comunismo?

La inteligencia artificial (IA) es el conjunto de sistemas informáticos capaces de realizar tareas que normalmente requieren la inteligencia humana como aprendizaje, razonamiento, percepción y la resolución de problemas.

Los sistemas de IA simulan estas capacidades en computadoras. Para procesar los datos la IA se apoya en el aprendizaje automático y profundo, con el objetivo de crear algoritmos (pasos necesarios para solucionar un problema).

Por lo tanto, deberíamos tener claro que la IA encuentra su base en



EE. UU., 17 de septiembre— La famosa fotografía en el centro (de 1863) muestra las terribles cicatrices de los azotes en el hombre anteriormente esclavizado conocido simplemente como Gordon. Será retirada de la Galería Nacional de Retratos. El presidente Trump ha exigido la retirada de materiales que, según él, muestran una mala imagen de EE.UU. Sin embargo, ningún museo estadounidense ha exhibido las tres fotografías.

La serie muestra a un hombre que escapó de la esclavitud uniéndose a la lucha para erradicar la esclavitud durante la Guerra Civil estadounidense. Pero ni siquiera esta serie muestra la lucha unida de los abolicionistas blancos y negros, especialmente la redada liderada por John Brown en la Armería de Harpers' Ferry (entonces en Virginia).

¿Quieres saber la verdad sobre la lucha contra el racismo en EE. UU. y en todo el mundo? Lea nuestro folleto: **"Para Acabar con el Racismo, Movilizar a las Masas por El Comunismo."** Disponible en: icwpredflag.org/rps.pdf.

los datos, que sin datos no es nada.

"La inteligencia artificial consume muchos recursos en particular agua, genera desempleo, facilita la precarización del entorno laboral y el control patronal", dijo un camarada durante una reunión del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)

Bajo el capitalismo la IA tiene como función explotar al trabajador de una manera más adecuada. Para ello, la IA se adueña de la inteligencia colectiva del trabajo (o, mejor dicho, organiza esa inteligencia bajo la forma del monopolio de clase), mirando la cualificación de cada uno de los trabajos y reduciendo al obrero a una pequeña pieza de un gigantesco engranaje más automatizado y autónomo. Arrebata al obrero toda posibilidad de inteligencia. Somete para concentrarse únicamente en el trabajo. Disminuyendo sus capacidades de resistencia.

"Otro riesgo de la IA es la construcción de centrales nucleares por el gran requerimiento de energía de la misma, aumenta el riesgo de un accidente nuclear. Ya que las nuevas centrales están bajo control de los gigantes tecnológicos", pensó un joven trabajador de la salud al escuchar la discusión de forma virtual.

Este fue un punto importante de la discusión el impacto ambiental de la IA. En algunos casos los sistemas de IA al momento de analizar y almacenar datos pueden consumir hasta 433 MWh de electricidad, suficiente para abastecer 40 hogares en un año.

Según estudios los centros de datos de la IA son responsables de hasta el 1% de la emisión de gases de efecto invernadero, su crecimiento y demanda utilizan carbono y gas natural, como fuente de energía. Las grandes empresas capitalistas para saciar sus requerimientos energéticos le apuestan a construir reac-

tores nucleares para uso privado sin escatimar en los riesgos del manejo de desechos radioactivos y los riesgos de accidentes nucleares

Una trabajadora en EE.UU., menciona algunas ventajas de la IA. "El uso de inteligencia artificial puede ayudarnos a analizar mayor cantidad de información para facilitar nuestro trabajo comunista",

"La inteligencia artificial es como una herramienta más que puede ayudarnos en el futuro en distintas tareas cuando vivamos en un sistema comunista. Por ejemplo, el uso de drones en incendios de edificio de grandes alturas, las predicciones climáticas, análisis de gran cantidad de datos cuya síntesis y conclusión viene dado por el razonamiento del ser humano. Además, se está utilizando para elaborar y evaluar los programas para combatir la desertificación en China", expuso otro camarada.

Agrega un trabajador de salud en la discusión, "con el triunfo del comunismo la IA como herramienta puede ayudar a la especie humana a viajar a través del espacio, realizar procedimientos médicos muy complejos y mínimamente invasivos (Cirugía robótica y uso de nanobots). El aumento de la eficiencia laboral, disminuyendo las horas laborales permitiría a los obreros usar su tiempo para recreación, cultura, espiritualidad, ocio, ejercicio físico".

Debemos continuar esta discusión y ver todos los lados de este proceso. Será el trabajo práctico-teórico, el estudio de la dialéctica comunista, la difusión masiva del comunismo a través de *Bandera Roja* el proceso que haga surgir la revolución Obrera y durante la marcha debemos utilizar todas las herramientas y medios (a nuestra disposición) que ayuden en el esfuerzo revolucionario.

—Camarada en El Salvador

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

LA MOVILIZACIÓN MASIVA: LA ÚNICA RESPUESTA AL CRÍMEN

Hace tres semanas, me robaron. Trabajo dos turnos: una semana, por la mañana; la siguiente, por la noche. Vivo en un municipio pobre, donde el 70% de los jóvenes están desempleados. Muchos, especialmente los varones jóvenes, consumen drogas y pertenecen a bandas de delincuentes de poca monta.

Parecía que estos delincuentes habían estado observando mis movimientos, ya que salgo de casa a las 5:00 de la mañana y entraron a robar entre las 5:15 y las 6:00. Se llevaron todos los dispositivos electrónicos para venderlos y conseguir una dosis o las siguientes dos bolsas de Tik (metanfetamina) y cocaína.

Tras darme cuenta de los daños, contacté a mis camaradas, vecinos y amigos que viven cerca de casa. Les conté lo ocurrido e intenté obtener información sobre el robo. Mis vecinos no habían oído ni visto nada.

Pero el PCOI y mi papel en él son relativamente conocidos en la comunidad. Así que pude difundir rápidamente a todos los sectores del municipio que buscaba información sobre mis aparatos electrónicos perdidos. No lo habría podido hacer sin la red de camaradas y amigos del partido. Se encargaron de contactar a la mayor cantidad de gente posible.

Pasó un día. Un reparador de aparatos electrónicos acudió al camarada T por algo no relacionado a la situación, y surgió el tema de mis aparatos electrónicos perdidos. Este hombre dijo que varios hombres acudieron a él buscando desbloquear una computadora portátil. Describió la computadora portátil y era la mía. El camarada T me llamó inmediatamente. Eran las 22:00 (10:00pm) y me dijeron los nombres de los chicos. El camarada T sabía dónde se alojaban. Fuimos inmediatamente acompañados por un camarada más nuevo. El padre dijo que debíamos volver mañana, ya que era muy tarde.

Al día siguiente fui a ver a uno de los miembros del comité de calle y le informé de la situación. La persona en cuestión no estaba allí, y el padre dijo que no había visto ningún aparato. Parecía que habíamos perdido la pista.

El reparador de aparatos electrónicos nos dijo que acababa de enterarse de que los que lo hicieron estaban en una base cerca de donde vive el camarada N. Fuimos allí inmediatamente y descubrimos dónde vendieron la laptop por solo R150 (US\$8,64 o 760 rupias indias).



Exigimos desarrollo de habilidades. Empleos decentes para los jóvenes

¡Aplastemos el Injusto Sistema Capitalista AHORA!

Los trabajadores metalúrgicos sindicalizados exigen empleos para los jóvenes, 2014

Fuimos a recogerla. Dio la casualidad de que el comprador me conocía. Había asistido, hacía mucho tiempo, a una de nuestras celebraciones del Primero de Mayo. Y el delincuente de poca monta vino con el resto de las cosas voluntariamente porque le dijimos que ya no lo perseguiríamos más y que debía venir con las cosas por su cuenta.

Nunca involucré a la policía. Los allanamientos, robos y asesinatos son cosa de todos los días, y la policía no hace nada para proteger a la comunidad. La policía está ahí principalmente para proteger la propiedad privada de los capitalistas.

Me apoyé en los camaradas y en la red de personas que me conocen a través del PCOI. Eso fue

lo que me llevó a recuperar mis dispositivos. Este es un ejemplo de cómo las masas pueden movilizarse para combatir la delincuencia en nuestras comunidades. De cómo los comunistas planean combatir la delincuencia.

Estos ejemplos pueden mostrar a las masas que debemos apoyarnos mutuamente y no depender de la policía para proteger a nuestras comunidades. La visibilidad del partido y el hecho de que mucha gente lo conozca me ayudó mucho. Demostró que difundir *Bandera Roja* sí marca la diferencia. Planeamos distribuir más el periódico en nuestro municipio y ampliar la red de amigos y camaradas.

—Camarada en Gqeberha (Sudáfrica)

Inmigración: Un Frente en la Lucha de Clases

La inmigración no es solo un "problema fronterizo". Es un frente en la lucha entre la clase trabajadora y la clase capitalista, y está directamente vinculada al impulso estadounidense hacia la guerra imperialista.

La clase dominante utiliza la propaganda antiinmigrante para dividir a los trabajadores en el país y preparar guerras capitalistas en el extranjero. Convertir a los inmigrantes en chivos expiatorios no es casual. Es una herramienta para crear la falsa sensación de "unidad nacional" que necesitan cuando quieren que luchemos y muramos por sus ganancias.

Piensen en el mundo en el que vivimos hoy: fronteras militarizadas, vigilancia interna, centros de detención y deportaciones masivas. Estos no son solo ataques contra los inmigrantes. Son pruebas para una represión más amplia. La misma infraestructura policial, de vigilancia y militar que aterroriza a los inmigrantes hoy puede, y se volverá, contra todos los trabajadores mañana. Así es como crece la represión fascista y cómo se construye la maquinaria de guerra.

El PCOI lucha por un mundo sin fronteras y por el comunismo, donde ningún trabajador sea crimi-

nalizado por su lugar de nacimiento y toda la clase trabajadora se una contra las guerras imperialistas y la explotación capitalista.

El fin de semana de las marchas Sin Reyes, una amiga me llamó para contarme sobre una marcha cerca de mí. Asistí. Cuando la volví a ver, sonrió y me dijo: "Sabía que irías", porque sabe que soy comunista. Me contó que una señora que solía vender flores en una esquina ya no estaba.

En las semanas siguientes, escuchaba casi a diario cómo las redadas de La Migra afectaban personalmente a las personas con las que trabajo. Un joven me contó que renunció a su trabajo por miedo. Su familia también temía por él. Sufre de ansiedad y llegó a tener tanto miedo que dejó de salir de casa.

Otra amiga me contó que es ciudadana estadounidense, pero que crece siendo la persona de piel más oscura de su familia la dejó con vergüenza y miedo. Ahora, le preocupa que su piel más oscura, al ser mexicana, la convierta en blanco de estas redadas. Estas historias muestran cuán profundamente esta represión afecta la vida de las personas.

Pero también conocemos la historia. Las luchas de los inmigrantes a menudo han impulsado movi-

mientos obreros más amplios. Cuando los trabajadores inmigrantes se defienden, inspiran solidaridad y desafían al sistema en su punto más débil.

Deberíamos debatir cómo la propaganda y las políticas antiinmigrantes se relacionan con los preparativos bélicos de EE.UU. en el extranjero. Cómo la criminalización y la represión de los inmigrantes sientan las bases para el fascismo y la guerra imperialista. Y, lo más importante, qué medidas prácticas podemos tomar en los próximos meses para apoyar a los trabajadores inmigrantes y oponernos a esta ola de represión.

Convirtiendo la teoría en práctica. Defender a los inmigrantes y fomentar la solidaridad es defender a la clase trabajadora, y es un paso hacia el desmantelamiento del sistema que, en primer lugar, genera guerras, fronteras y explotación.

—Camarada N



Lee nuestro Folleto:



Disponible en:
icwpredflag.org/ffds.pdf



Las Contradicciones Se Agudizan en la Palestina Ocupada y Oriente Medio

ORGANIZANDO A LOS TRABAJADORES PARA ACABAR EL CAPITALISMO CON EL COMUNISMO

16 de septiembre: Decenas de miles de personas en Auckland (Nueva Zelanda) marcharon contra el genocidio en Gaza. Posiblemente cien mil en España protestaron por la participación de un equipo israelí en la Vuelta a España, una importante carrera ciclista. Cientos bloquearon la meta, forzando su cancelación.

Una flotilla internacional de cincuenta barcos partió de Túnez con destino a Gaza. Su objetivo es romper el bloqueo israelí con alimentos y medicinas. Los estibadores de Génova (Italia) y Barcelona (España) han amenazado con cerrar esos puertos claves del Mediterráneo si las fuerzas israelíes atacan de nuevo la flotilla.

La indignación masiva crece a nivel mundial. Una cuarta parte de la población de Gaza se enfrenta a una hambruna organizada por los sionistas. Más de 680,000 personas ya han muerto. La destrucción total y la limpieza étnica de Gaza fueron una pesadilla de la extrema derecha el año pasado. Ahora es la política oficial, incitada por el presidente estadounidense Trump. El sionismo fascista nunca ha parecido tan fuerte ni audaz.

La semana pasada, Israel bombardeó el equipo negociador de Hamás en Doha, Qatar. Qatar ha sido un aliado clave de EE.UU. Alberga la mayor base aérea estadounidense de la región. El imperialismo, a su vez, suministró

armas. Ayudó a proteger a los represivos gobernantes qataríes de las críticas internacionales y la agitación interna. Pero Trump no detuvo el ataque israelí ni siquiera advirtió a Qatar antes del ataque

Al cierre de esta edición, surgen informes de la cumbre árabe-islámica del lunes en solidaridad con Qatar. Los gobernantes de los países del Golfo están convencidos de que Estados Unidos decidió no detener el bombardeo. La alianza entre ellos y Qatar parece haber terminado. Los países del Golfo están activando sus mecanismos de defensa colectiva. La mayor parte de la influencia imperialista estadounidense en Oriente Medio ahora se basa en arenas movedizas.

Mientras tanto, EE.UU. no vetó una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU, como suele hacer, condenando el ataque aéreo sobre Doha. Su voto en contra no logró detener una resolución de la Asamblea General de la ONU que apoyaba la “solución de dos Estados” para Israel/Palestina.

Pero ahora no hay posibilidad —si es que alguna vez la hubo— de que un Estado palestino coexista con un Estado sionista (Israel). Israel nunca tuvo la intención de permitirlo. El objetivo sionista, desde el principio, fue un “Gran Israel” desde el mar Mediterráneo hasta el río Jordán y más allá.

El sionismo fascista nunca ha pa-

recido tan fuerte, pero las apariencias engañan. Sus contradicciones se están agudizando. Las tensiones con EE.UU. por el atentado de Doha son un ejemplo.

En EE.UU., la hasbará (campana de propaganda) sionista está perdiendo influencia entre los trabajadores y los jóvenes. Esto incluye a muchos judíos. Incluso mientras sus políticos comprados y pagados, especialmente los sionistas cristianos, se vuelven más escandalosos. El representante de Florida Brian Mast, quien preside el Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, ha presentado un proyecto de ley que permite al gobierno revocar los pasaportes de los ciudadanos estadounidenses si critican a Israel.

Muchoa israelíes judíos apoyan el actual asalto a la ciudad de Gaza. Pero los camaradas del PCOI en Tel Aviv han informado sobre los numerosos reservistas israelíes que se niegan a ser



MADRID, ESPAÑA, 14 de septiembre—Multitud de manifestantes bloquean la meta de la Vuelta a España en protesta por el genocidio israelí.

llamados a filas. Y sobre las masas en las calles que exigen el fin del genocidio y dan la bienvenida a *Bandera Roja*. Los jóvenes abandonan Israel en masa. Las políticas sionistas entran en conflicto fundamental con sus valores judíos.

Por lo tanto, bajo la apariencia de fuerza, se esconde una creciente debilidad. Esa es nuestra oportunidad. La revolución aún sería posible en un estado sionista “del río al mar”. La revolución comunista es necesaria.

Como nos recuerdan los camaradas del PCOI en Sudáfrica, cada pequeño paso que demos para construir el partido en cualquier lugar impulsará la revolución comunista en la Palestina ocupada y en todo el mundo.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Luchemos Por El Comunismo, No por El BDS

“¿Qué tal?”

“Bien”, dije una vez. Ya no.

Continué: “¿Cómo están todos ahora mismo?”. Todos lo entienden. Estamos indignados y desconsolados por el genocidio sionista en Gaza. Por los secuestros racistas de la Gestapo aquí

Nuestro activismo compartido nos impulsa. Casi dos años de protestas semanales sobre Gaza, y ahora meses de manifestaciones y patrullas anti-Migra, han forjado comunidades reales.

Les he dado *Bandera Roja (BR)* a casi todos los que he conocido. La mayoría —normalmente cincuenta o más— aceptan el nuevo ejemplar cuando los veo o lo reciben electrónicamente. Algunos han donado di-

nero. Algunos se han reunido con nosotros.

“BR habla de cosas reales”, dijo uno.

“Estoy agradecido de tener gente en mi vida que no cree que el comunismo sea una locura”, dijo otro.

Pero incluso los buenos amigos tienen verdaderos desacuerdos. Muchos siguen pensando que presionar a los “políticos electos” es su única oportunidad de ser efectivos. Aunque desconfían de ambos partidos.

Un grupo, por ejemplo, hace campaña para que la ciudad desinvierta sus fondos de pensiones de las empresas más cómplices del genocidio de Gaza (Boeing, Caterpillar, Chevron). Esto se conoce como “Boicot, Desinversión, Sanciones” (BDS). Como dijeron camaradas en India el año pasado, esta estrategia pretende debilitar a los capitalistas israelíes.

Pero el régimen sionista no es tan fuerte como parece.

Un grupo central aquí ha luchado para reunirse con los miembros del ayuntamiento. Normalmente, al menos cuarenta de nosotros nos presentamos a las reu-

niones del ayuntamiento. Una docena habla durante los dos minutos, un minuto o treinta segundos que se les permiten.

Después de meses de esto, algo podría pasar en la próxima reunión de la junta de pensiones. No está claro qué. Hace más de un año, el mismo grupo presionó a este ayuntamiento para que aprobara una resolución de “Alto el Fuego”. La resolución final expresó más preocupación por los rehenes israelíes que por los civiles muertos y bombardeados de Gaza. Luego, los sionistas utilizaron un “alto al fuego” para intensificar sus ataques contra Cisjordania.

He hablado un poco, pero no lo suficiente, sobre cómo sería una estrategia comunista revolucionaria, en contraste con el BDS.

Digo que la mejor ayuda que podríamos brindar a las masas en la Palestina ocupada sería derrocar al imperialismo estadounidense. Eso no sucederá mañana. Pero el BDS tampoco salvará la vida de nadie mañana. Los pequeños pasos que necesitamos hoy son los que cons-

truirán la revolución comunista. No más llamadas a políticos comprados por los grupos de presión sionistas.

Intento mostrar cómo podemos hablar con muchas personas de nuestro entorno, especialmente con trabajadores y soldados, conectando el genocidio en Gaza con la opresión que ellos mismos sufren.

Conectamos La Migra con las Fuerzas de “Defensa” israelíes que ayudan a entrenarlos. Ambos se conectan con ataques al nivel de vida de los trabajadores. Con ataques fascistas contra todo, desde la ciencia hasta nuestros hermanos trans. Todos estos ataques provienen del mismo sistema capitalista. Eso puede convertirse en la base de una revolución comunista masiva para “liberar Palestina” y liberar a los trabajadores de todo el mundo. El BDS no lo conseguirá. Necesitamos más activistas que escriban y difundan *BR*. Que se unan al PCOI y se conviertan en los que lo hacen. El activismo comunista compartido nos mantendrá en marcha. Y cambiará el mundo.

—Camarada en California (EE. UU.)



De Gaza a Pasadena ¡La Única Solución Intifada, Revolución Comunista!

Lee Nuestro Folleto:

“EL GENOCIDIO EN PALESTINA EXIGE LA REVOLUCIÓN COMUNISTA”

Disponible en: <https://icwpredflag.org/wp/wordpress/wps/wp-content/uploads/sites/2/2024/03/sgaza2.pdf>

